

#FUE TENDENCIA

Cada 4 de febrero se conmemora el Día Mundial contra el Cáncer, jornada donde se invita a tomar conciencia sobre el cáncer y fomentar su prevención, detección y tratamiento. En este marco, autoridades de Chile y el exterior compartieron mensajes en el marco de esta temática.

Naciones Unidas

@ONU_es

"Cada año, más de 1,4 millones de vidas se pierden por cáncer en las Américas. La mitad de esos casos se pueden salvar con acceso a tratamientos oportunos y asequibles. En el #DíaMundialContraElCáncer suma tu voz para reclamar acceso equitativo a la #SaludParaTodos".

Ximena Aguilera

@ximenaguilera

"#DíaMundialContraElCáncer Tener cáncer hoy no es una condena de muerte. Avanzamos en disminuir la incidencia de aquellos cánceres que podemos evitar, ser capaces de llegar a un diagnóstico precoz de manera que las personas tengan las mejores opciones de un tratamiento".

Ministerio de Salud

@ministeriosalud

"¡Un avance para la salud de nuestro país! Entre los años 2021 y 2024 la tasa de riesgo de morir por cáncer en Chile disminuyó de 134,4 a 123,4. #DíaMundialContraelCáncer".

Judit Ramos

@estevez_judit

"A quienes luchan, a quienes han vencido, a quienes nos guían desde el recuerdo: hoy y siempre, estamos con vosotrxs. Detrás de cada diagnóstico hay una historia de lucha, valentía y esperanza. Más investigación para más vida. #DíaMundialContraElCancer".

Pedro Sánchez

@sanchezcastejon

"No hay familia o grupo de amigos que no conozca la lucha contra el cáncer. Nos enfrentamos a un enemigo implacable. Es una tarea colectiva que nos incumbe e interpela a todos y en la que tenemos un aliado excepcional: la CIENCIA. #DíaMundialContraElCáncer".